## **COUSANCE**

## Une boîte à dons rue de la Gare

Il y a cinq ans, une boîte à livres était installée dans la grande rue. Dans le même esprit, Christian Bretin, le maire, a souhaité réhabiliter l'ancien poids public, rue de la Gare, en boîte à dons, « Nous sommes fiers d'offrir une seconde vie à ce petit bâtiment patrimonial qui a rythmé la vie de nos agriculteurs durant plus d'un siècle et que nous avons restauré », dit l'élu. Cette boîte à dons donne la possibilité à chacun d'y déposer ou récupérer des vêtements, appareils ou objets de toute nature. « Ce principe solidaire s'inscrit dans le contexte du développement durable puisqu'il permet de réduire les déchets et évite le gaspillage ». À travers cette boîte à dons, le maire souhaite favoriser le développement du lien social par des échanges entre ses habitants. « Puisse cette boîte à dons amorcer une dynamique de partage



Une seconde vie est offerte au poids public.

et de tout projet solidaire qui pourrait en découler ». Cette boîte à dons ouverte en permanence en faveur des Cousançois est soumise à un règlement très précis qui doit permettre à chacun d'en faire une utilisation raisonnée.